



Chance auf Bildung – Zeit für Kinder e.V., Rathausplatz 1, 89278 Nersingen

An alle Menschen
in der Gemeinde Nersingen

Nersingen, 20.12.2017

10 Jahre Chance auf Bildung – Zeit für Kinder e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren in den Kindergärten, Kirchen und Schulen,
sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte,
sehr geehrte Damen und Herren Vorstände und Mitglieder der Nersinger Vereine,
sehr geehrte Damen und Herren Unternehmer, Ärzte, Anwälte, ...
liebe Nersinger,

über 50.000 Stunden wurden seit 2008 allein im Rahmen unserer Vereinsarbeit ehrenamtlich und finanziert für Kinder und Jugendliche geleistet. Wir wissen: Unendlich viele mehr sind es parallel dazu in allen anderen Vereinen, Institutionen und Gruppen in Nersingen

Viele Menschen in und um Nersingen sind seitdem auf den Zusammenhang zwischen ZEIT und BILDUNG aufmerksam geworden. Zuhören ist die elementarste Form der Wertschätzung. Dass Kinder und Jugendliche die Ernsthaftigkeit dieses Angebots sofort spüren, zu schätzen wissen und diese Chance nutzen, ist für viele eine der schönsten Erfahrungen der letzten Jahre.

Ich bin mir sicher, die Initiative „Chance auf Bildung“ für unsere Jugend wäre nicht einmal halb so erfolgreich, wenn nicht so viele Menschen in anderen Vereinen, in den Kirchen, den öffentlichen Institutionen und der Wirtschaft hinter uns stünden. Wir danken dafür von Herzen!

Ein Grund zu feiern? Wir denken: JA. Gemeinsam mit Bürgermeister Winkler haben wir uns zu einem Fest entschlossen FÜR Bildung und FÜR die Kinder und Jugendlichen in und um Nersingen.

Am Samstag, den 16. Juni 2018
wird es von 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr
einen **"Kinder- und Jugendtag in Nersingen"** geben.

Ein Highlight an diesem Tag wird sicherlich das Fußballspiel von Bürgermeister Winklers "Promiteam" gegen einen jungen Tombolagegewinner und seine Freunde sein. Hierfür wird eigens ein (verkleinertes) Fußballfeld auf dem Rasen neben dem Rathaus entstehen. Ein neutraler (!) Schiedrichter wird noch gesucht...



Das Programm des Tages soll aus vielen verschiedenen Aktionen für Kinder und/oder Jugendliche bestehen, die das große Spektrum zeigen, das in Nersingen für Kinder und Jugendliche mit viel Herz von den unterschiedlichsten Menschen angeboten wird. Die Besichtigung von Räumen, in die man sonst nicht kommt, ist für junge Menschen genauso interessant wie eine neue Sportart auszuprobieren oder etwas selbst herstellen zu dürfen... Bildung ist mehr als „nur“ Wissen. Lassen Sie uns an diesem Tag das Weltbild der jungen Generation mit Freude und angenehmen zwischenmenschlichen Erfahrungen in einem kleinen Punkt erweitern. Lassen Sie uns den Kindern und Jugendlichen zeigen, dass wir sie ernst nehmen, dass sie willkommen sind und gebraucht werden.

Wir würden uns freuen, wenn auch Sie an diesem Tag eine Stunde ZEIT für Kinder oder Jugendliche spenden. Ihren Ideen sind keine Grenzen gesetzt. Dies kann in Ihren eigenen Räumen ebenso geschehen wie rund ums Rathaus. Das Gelände ist reserviert, bei Regen auch Räumlichkeiten.

Bitte melden Sie uns Ihre Idee, ggf. auch Ihren Zeitwunsch. Wir tragen den großen Gesamtplan für diesen Tag zusammen, bewerben ihn und stellen Ihnen die nötigen Werbemittel.

Formlose Anmeldung unter: info@chancefuerkinder.de

bis Ende März 2018

Im Foyer der Gemeindehalle wird an diesem Tag eine Ausstellung zu 10 Jahren „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ zu sehen sein und am Abend findet eine Festveranstaltung für alle ehrenamtlichen Mitarbeiter, alle Helfer und Unterstützer in der Gemeindehalle Nersingen statt.

Schon heute geht unser besonderer Dank an Herrn Bürgermeister Erich Winkler, den Nersinger Gemeinderat und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Rathaus! Eine so große Unterstützung wie unsere Arbeit sie in den vergangenen 10 Jahren durch Sie erfahren hat, ist etwas ganz Besonderes! Dessen sind wir uns sehr bewusst und auch das soll an diesem Tag keinesfalls untergehen.

Auch im Namen meiner Vorstandskollegen wünsche ich allseits ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, für 2018 Gesundheit, Glück und Erfolg und freue mich auf einen gemeinsamen fröhlichen „Kindertag in Nersingen“.

Mit herzlichen Grüßen

Claudia Clages
Vorsitzende „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder e.V.“